

## AMANDINE DHÉE PRÉSENTE SON NOUVEAU ROMAN EN MUSIQUE À SAINT-SO



Amandine Dhée présente son nouvel ouvrage en musique, sur scène à la gare Saint-Sauveur de Lille, ce vendredi.

C'est ce vendredi ! La soirée de lancement du dernier roman d'Amandine Dhée « Sortir au jour » se tiendra ce 3 février à partir de 19 h 30 au cinéma de Saint-So à Lille.

Le tout récent roman d'Amandine Dhée qui vient de paraître aux éditions de La Contre-Allée fait l'objet, comme souvent avec cette autrice, d'une lecture musicale. Une forme qu'elle affectionne particulièrement car la musique permet de faire vivre un texte littéraire à la scène en lui offrant une nouvelle respiration.

Après avoir été longtemps partenaire

du violoncelliste Timothée Couteau notamment pour *La femme brouillon* ou *A mains nues* (toujours aux Éditions de La Contre-Allée), c'est avec la compositrice, chanteuse et comédienne Sarah Decroocq du groupe June Bug qu'elle dialogue aujourd'hui dans *Sortir au jour*. Né d'une rencontre fortuite en librairie entre Amandine et Gabrielle, thanatopractrice, ce livre tente une approche décomplexée de la mort, sujet tabou dans notre société. Si le sujet est grave il n'exclut pas l'humour.

« On pourrait lire *Sortir au jour* comme un livre qui parle de la perte, mais c'est exactement l'inverse, *Sortir au jour* raconte ce qui nous lie »,

nous dit Amandine Dhée. Rendez-vous le 3 février au cinéma de Saint-So et en librairie tous les jours.

Françoise Objois

■ Ce vendredi 3 février à partir de 19 h 30 à la gare Saint-Sauveur de Lille, 17, bd Jean-Baptiste Lebas. Accessible dès 12 ans. Une création de la Générale d'Imaginaire. En savoir plus sur les prochaines dates à Wambrechies, Villa Yourcenar, Médiathèque de Fâches Thumesnil... : [lageneraledimaginaire.com](http://lageneraledimaginaire.com), rubrique « projets », « en création », « sortir au jour ».